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 Dans nos familles 

Chaque dimanche 
culte à 10h30 

au Change 

Cultes d’été – 10h30 

Juillet : au Grand Temple 

Août : au Temple du 

Change 

Ce n’est qu’un au revoir 

EDITORIAL par Edina Pulaï 

Six années déjà. Six années qui sont passées à la vitesse d’un 

souffle. Comme une prière murmurée entre deux silences. 

J’ai appris — de vous, avec vous, grâce à vous. J’ai grandi, 

parfois dans la joie, parfois dans l’inconfort des remises en 

question. J’ai donné ce que je pouvais, et j’ai reçu bien 

davantage : des sourires, des rires partagés, des paroles 

confiées au creux de l’âme. J’ai expérimenté des formes 

nouvelles, débattu avec passion, été confrontée à mes limites 

comme à mes convictions les plus profondes. 

J’ai aimé, vraiment. Et j’ai pleuré aussi, parfois. Mais toujours, 

je suis restée émerveillée par ce mystère : l’Église, corps 

vivant et fragile, que le Christ habite et fait tenir debout. 

Aujourd’hui, l’heure est venue de dire au revoir. Mais ce n’est 

qu’un au revoir — car dans la communion du Christ, rien ne se 

perd. Je pars avec la certitude que l’Esprit poursuit son œuvre 

parmi vous, que d’autres voix s’élèveront, que de nouveaux 

liens naîtront. 

Par rapport à mon projet initial que je vous avais annoncé, il 

y a eu quelques changements, et je ne peux pas encore vous 

dire mon prochain lieu d’exercice. Mais nous aurons l’occasion 

d’en parler. D’ici là, je vous donne rendez-vous à Tassin le 29 

juin pour un temps d’au revoir fraternel. 

« Soyez joyeux dans l’espérance, patients dans la détresse, 

persévérants dans la prière » (Romains 12:12). Cette parole 

de Paul, je la laisse comme un écho pour l’avenir. Qu’elle vous 

accompagne comme elle me portera. 

Merci. De tout cœur. Votre pasteur. 
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Bilan financier 

FINANCES par Christine Ollier 

L’heure est au bilan des quatre premiers mois de cette année 2025. Ma 
méthode d’analyse reste la même que l’an dernier pour garder une logique 

stable. 

Ainsi, je compare l’évolution de quatre critères essentiels : 
- Offrandes nominatives (régulières ou occasionnelles) 
- Dons en ligne 
- Offrandes anonymes (régulières ou occasionnelles) 
- Participation aux frais du temple 

Ce graphique me semble explicite : nos recettes sont supérieures de 

1078€ par rapport à l’an dernier grâce une nouvelle fois aux 
participations aux frais (PAF). 

Que tous les bénévoles investis dans l’accueil du temple lors des mises 
à disposition soient grandement remerciés. De même, un grand 

nombre de paroissiens maintient son soutien financier à notre 
communauté. Le conseil se joint à moi pour leur dire toute notre 

reconnaissance. 

Cependant, la baisse des offrandes est substantielle, et plutôt 
qu’établir un simple constat, je préfère vous transmettre un petit texte 
reçu par l’EPUdF lors de ma prise de fonction en tant que trésorière. 

Peut-être reconnaîtrez-vous dans ces quelques lignes un appel à l’engagement 
financier. 

L’offrande est le don par lequel une personne, membre de l’Eglise ou non, dit 

son attachement à l’Eglise comme lieu de proclamation de l’Évangile. Sans 
cette offrande, l’Eglise meurt, non seulement par absence de moyens, mais 
surtout par absence d’engagement financier qui est une des marques de 
l’importance que les chrétiens lui portent. L’offrande à l’Eglise est avant tout 
l’expression d’une reconnaissance envers Dieu. Il n’y a pas de norme dans 
notre Eglise, pas de « dîme ». 

« Que chacun donne selon ce qu’il a résolu en son cœur. » 

 

 

Echo du Conseil  

VIE DE LA PAROISSE par Mathieu Guillermet 

Le conseil paroissial termine, à l’approche de l’été, sa première année de pleine 
collaboration. Après une période de découverte et d’apprentissage, nous avons 
pu appréhender, en joie et sous l’impulsion de Christelle, nos missions 
nouvelles. 

Parmi l’ensemble des dimensions que revêt cet engagement, nous avons 
assuré la représentation de notre paroisse : au sein de l’Eglise 
Protestante Unie de Lyon, du collège des trésoriers, au sein du synode 

et des représentations régionales, notamment les commissions 

immobilières qui décident des solidarités nécessaires à l'entretien du 
patrimoine protestant, et du consistoire. Ces représentations sont 
essentielles dans le fonctionnement institutionnel et administratif de 
notre église. Nous avons eu également plaisir à partager et accompagner 
la vie de notre communauté : accueil, travaux, locations, concerts, 

voyages, communication, convivialité, groupes d’activités, exposition, 
jeunesse… 

Enfin la question des cultes et de la vie spirituelle, centrale, au-delà de la 
continuité du projet musical, a été impactée par l’annonce du départ de notre 
pasteur. Cette situation conduit à l’apprentissage rapide des modalités de 
recherche d’un nouveau pasteur, aussi riches que complexes, et à l’anticipation 
soignée de l'année de vacance qui s’annonce. 

Le conseil tient à remercier l’ensemble des acteurs de la paroisse pour leur 
engagement sous toute forme, leur soutien, et souhaite à toutes et tous un bel 
été.  

Don en ligne : 

https://bit.ly/3MjpJOU  

https://bit.ly/3MjpJOU
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Synodes dans l’EPU : discerner ensemble la volonté de Dieu 

VIE DE L’EGLISE par Anne-Sophie Guerpillon 

Dans l’Église Protestante Unie de France 

(EPUdF), les synodes ne sont pas de simples 

instances administratives. En effet, ils sont 

l’endroit où les Églises locales, par leurs 

représentants, se réunissent pour réfléchir 

ensemble à ce que Dieu attend d’elles 

aujourd’hui. Ils sont des lieux de 

communion, de prière et de discernement. 

Ils permettent à l’Église d’être en chemin, à 

la fois fidèle à l’Évangile et attentive aux 

réalités du monde. 

Chaque année, les synodes régionaux 

rassemblent les délégués des paroisses d’un 

territoire. On y partage les joies et les défis 

de l’Église, on y vote des orientations pour la 

mission, la formation ou la solidarité. Ces 

assemblées élisent aussi les représentants 

au synode national. Notre prochain synode 

régional se tiendra du 7 au 9 novembre 

2025, et aura pour thème : « L’Église 

universelle ». 

Le synode national se tient également une 

fois par an. Il réunit une centaine de 

délégués venus de toute la France, ainsi que 

des invités d’autres Églises. Ensemble, ils 

abordent des questions théologiques, 

éthiques, pastorales ou sociétales. Ils votent 

des textes, définissent les grandes lignes de 

l’Église et expriment une parole publique. 

Le synode est un lieu de débat, et aussi un 

espace de prière, de chants et de culte. On 

y vit une forme de fraternité unique, 

enracinée dans la foi, où chaque voix 

compte. Ce fonctionnement synodal est 

l’expression concrète du protestantisme : 

une Église où l’autorité se partage, où 

l’écoute de l’autre est au service de l’écoute 

de Dieu. 

La richesse des synodes tient à leur 

diversité. Pasteurs et laïcs, jeunes et moins 

jeunes, femmes et hommes y portent 

ensemble la responsabilité de l’Église. C’est 

une expression concrète du sacerdoce 

universel, où chacun est appelé à contribuer, 

dans l’humilité et la foi. 

Ainsi, les synodes rappellent que l’Église 

n’est pas gouvernée d’en haut, mais 

conduite ensemble, dans la confiance au 

Christ vivant. 

 

 

Le synode, un temps de fraternité et d’unité 

VIE DE L’EGLISE par Anne Porte 

Personne engagée, souvent profondément 

attachée à sa Foi et surtout à la vie 

communautaire de l’Eglise, celui que l’on 

nomme le représentant synodal discerné par 

le conseil presbytéral agit comme un 

« pont » entre les instances de l’Eglise et les 

membres de la communauté. Pour l’EPUdF, 

cette dynamique de synode, qu’elle soit 

régionale ou nationale, est un évènement, 

un temps de travail et de réflexions 

collaboratrices pour impulser les grandes 

réflexions de l’Eglise. C’est aussi ce qui nous 

caractérise en termes de travaux de 

réflexions et d’engagements vecteurs de la 

gouvernance démocratique de notre Eglise 

protestante. 

Mais, au-delà de cela, le synode est un lieu 

de rencontres. C’est la prise de conscience 

de « l’Eglise de terrain ». C’est un espace où 

l’on prend toute la mesure de ce qui se vit 

dans les différentes communautés. En 

fonction des régions, la réalité de l’Eglise se 

trouve loin de la dynamique des grandes 

villes. Certes, les sujets synodaux sont 

communs à tous, mais chaque région les 

perçoit différemment. Avec le synode, on 

peut entendre que des paroisses n’ont pas 

de pasteur depuis un certain temps. Une 

solidarité se met en place et des 

regroupements de communauté s’organisent 

permettant de se connaitre dans le partage 

et la mutualisation. On peut aussi constater 

que certains pasteurs sont sur plusieurs 

paroisses afin que chaque communauté ait 

un temps avec un ministre… 

C’est donc aussi cela d’être représentant 

synodal ; c’est prendre conscience que faire 

communauté n’a pas toujours la même 

résonance en fonction de la géographie. 

C’est donc être témoin d’échanges, de 

réflexions, d’interrogations qui permettent 

de vivre pleinement sa Foi. On mesure la 

puissance de la communauté pour permettre 

à certaines paroisses de « tenir bon ». 

Être représentant synodal c’est prendre la 

mesure de la réalité d’une Eglise vivante qui 

doit veiller à prendre soin des personnes et 

des paroisses dans une expérience de 

fraternité et d’unité. 
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16/03/2025, une AG comme les autres 

VIE DE LA PAROISSE par Marc Turquand d’Auzay 

 

 
 

Sous la présidence de Christelle 

Mennesson, un dimanche à 15h, s’ouvre 
l’assemblée générale de la paroisse Lyon 
Ouest Change. 

Un compte-rendu classique pourrait 
relater cette AG. Après la lecture de la 
déclaration de foi de l’Eglise Protestante 

Unie de France, le rapport moral de la 
présidente évoque deux questions 
importantes : qui sommes-nous ? L’Eglise 

protestante du Change, que voulons-nous ? Un nouveau projet pour 
une paroisse joyeuse, rayonnante et en cohérence avec son 
époque.  

Le rapport d’activité permet ensuite l’évocation de quelques 
activités. Sans pouvoir les détailler toutes, il permet non seulement 
à chacun de se retrouver dans son (ses) action(s) au sein de la 

paroisse, mais aussi d’y retrouver les autres. Le rapport financier 
enfin montre des offrandes nominatives en baisse, des offrandes du 

dimanche et des offrandes liées aux cérémonies en hausse. Deux 
bonnes nouvelles : le nombre de donateurs repart à la – légère – 
hausse, et les nombreux concerts permettent de boucler le budget 

et de verser la cible à la Région. 

L’occasion m’est donnée d’être moins classique avec quelques 
observations. 

Le conseil de paroisse est à la recherche de l’heure idéale pour 
organiser l’AG, ou plutôt à la recherche de l’AG idéale dans une 
paroisse épanouie. Il faut l’aider. 

Finalement, qu’est-ce qu’une AG ? D’abord un acte juridico-
administratif parce qu’une paroisse est une entité qui fonctionne. 
C’est ensuite un acte démocratique qui permet à chacun, trop peu, 

de faire entendre sa voix et de participer au processus décisionnel. 
C’est enfin un acte de foi, un moment de partage différent où nous 
ne parlons pas directement de notre foi mais du cadre dans lequel 

nous l’exprimons en premier : la paroisse. 

L’AG est donc le meilleur moment pour rappeler qu’une paroisse ne 
vit pas sans paroissiens, de toutes les générations. Alors venez 

participer à toutes les occasions. Voilà le message principal. 
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La Sainte Cène : aspects pratiques 

VIE DE L’EGLISE par Edina Pulaï 

Lors de notre 

dernier propos, 
nous avons abordé 

le sacrement de la 
Sainte-Cène sous 
l’angle théologique. 

Nous avons réfléchi 
à la notion de 

sacrement, à sa spécificité par rapport à 
l’approche catholique et de ses nuances 
au sein du protestantisme. 

Aujourd’hui, ce sera sous l’angle 
pratique que nous développerons notre 

pensée. En effet, vous vous demandez 
peut-être pourquoi nous célébrons en 
cercle et pas en file indienne, pourquoi 

nous communions avec du pain levé et 
non azyme, ou pourquoi le célébrant 

communie à la fin et non au début du 
service de Sainte-Cène ? Ces questions 
sont légitimes mais, disons-le d’emblée, 

la forme que revêt un sacrement, en 
théologie protestante, n’a pas 

d’importance. La théologie réformée ne 
regarde pas à l’extériorité des signes 
mais à la réalité qu’ils produisent à 

l’intérieur des croyants. Pour aborder les 
rives de la théologique, les formes que 

revêtent les éléments de la Cène sont 
des « adiaphoria ». C’est-à-dire des 
choses indifférentes pour la foi. 

Pour le dire simplement ; que ce soit des 
hosties ou du pain levé, en cercle ou à la 

queue leu-leu, l’essentiel est ce que le 
sacrement représente dans la vie 
intérieure du croyant qui communie. 

Pour le dire avec les mots de Jean 
Calvin : « au reste ils (les sacrements) 

produisent leur efficace, quand le Maître 
intérieur des âmes y ajoute sa vertu ». 

Dans une célèbre lettre adressée à 
Martin Luther, un pasteur lui demande 
s’il est possible d’accomplir une 

procession. Dans la verve qu’on lui 

connaît, le réformateur allemand répond 

que l’on peut accomplir toutes les 
processions du monde à l’unique 

condition que la Parole soit correctement 
annoncée et les sacrements droitement 
administrés. La centralité de notre foi est 

l’annonce et la réception de Sa parole 
qui nourrit notre intériorité. Le reste doit 

nous être indifférent. 

Indifférent quant à l’efficacité pour notre 
foi ne veut pas dire que l’on puisse faire 

tout et n’importe quoi. Henri Mottu nous 
a appris à la suite de son livre « le geste 

prophétique » que des gestes liés à des 
paroles sont porteuses de sens. 
Comment serait accueillie la célébration 

d’une Sainte-Cène avec du cola et des 
chips ? La solennité, le recueillement et 

les gestes symboliques sont présents 
pour donner du sens aux mots 
proclamés. Ainsi, le fait de se tenir en 

cercle rappelle l’importance de la 
dimension communautaire de la Cène. 

Partager le pain nous renvoie à la Croix 
et à toutes les souffrances que traverse 
notre humanité et à la nécessaire 

solidarité ; mieux, à la fraternité que 
notre foi réclame pour le monde. 

Communier sous les deux espèces est 
une nécessité qui renvoie à l’incarnation 
du Christ, vrai homme vrai Dieu. Enfin, 

que le pasteur ou le célébrant communie 
à la fin signifie l’importance que chacun 

soit au service de tous. 

Ces gestes sont prophétiques car ils 
rappellent l’importance qu’ils prennent 

dans le quotidien de nos vies. Car le but 
ultime de la Sainte-Cène est de nous 

rappeler que nous sommes chrétiens 
dans le quotidien de nos vies, à travers 

toutes les paroles ou gestes que nous 
exécutons au cours de notre existence et 
non uniquement le dimanche à 11h25, 

une fois par mois. 
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Cultes musicaux à 17h 

VIE DE LA PAROISSE par Margaux Jacta 

Inspirée par l’expérience des cultes Crescendo, la paroisse a 

souhaité mettre en place des cultes musicaux au fil de l’année 
2024 - 2025. Quatre rendez-vous ont été proposés pour se 

rassembler autrement, dans un esprit d’écoute et de prière. 

Pensés comme des moments de communion autour de la 
musique et de la foi, ces cultes offrent un espace pour se poser, 

respirer, se laisser toucher par les textes bibliques, les 
instruments, les voix. Chacun de ces cultes a porté une couleur 

particulière, autour d’un des grands verbes de notre vie 
spirituelle : remercier, donner, partager, se souvenir.  

• Remercier, car il est bon de prendre le temps de dire 
merci à Dieu, aux autres, à la vie. 

• Donner, car la musique, comme la foi, est un acte 
d’offrande. 

• Partager, car aucune note ne prend sens sans celui ou 
celle qui l’écoute. 

• Se souvenir, enfin, parce que la musique nous relie à 
ceux qui nous précèdent, à notre histoire, et à la mémoire 
vivante de la communauté. 

Ces cultes sont des temps ouverts à toutes et tous, 
croyants ou en recherche, mélomanes ou curieux, jeunes et 
moins jeunes. Ni concert ni culte classique, ils invitent à vivre 

autrement la rencontre avec Dieu et avec les autres, dans la 
beauté et la simplicité. 

Un merci tout particulier à Nicolas Porte, qui a assuré avec 
constance la coordination musicale de ces cultes. Grâce à 

lui, et à la présence engagée des musiciens, chaque 
rendez-vous a pris une dimension unique, portée par la 
richesse des œuvres choisies et la qualité de leur 

interprétation. 

Nous remercions chaleureusement les équipes de 

l’accueil, de la liturgie et de la communication, dont 
l’engagement permet à ces cultes d’exister pleinement.  

Cette initiative sera reconduite à partir de la rentrée 

2025, avec déjà deux nouvelles dates à noter : le 5 octobre et 
le 14 décembre 2025. 
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La croix huguenote 

PROTESTANTISME par Simone Lefebvre 

Tels les premiers chrétiens qui avaient manifesté 
leur appartenance aux disciples du Christ par 

l’indication du chrisme, devenu symbole officiel 
avec Constantin et simplifié en « croix » 
ultérieurement, les calvinistes du royaume de 
France, ont créé un symbole « La croix 
huguenote ». À la fin du XVIIe siècle on la trouve 
soit avec le pilon ou trissou nîmois qui peut aussi 
être interprété comme une larme, soit avec la 

colombe, symbole de l’Esprit saint. Elle a tous les 
éléments de la décoration de l’Ordre des 
Chevaliers du Saint-Esprit, créé par Henri III en 
1578, dans le but de rassembler la noblesse 
catholique autour du trône dans le contexte des 
guerres de Religion. 

La date et les raisons de sa création sont très mal 
connues. Une des sources attribue sa création, 
comme bijou féminin, à l'orfèvre Maystre à Nîmes 
en 1688. C’est à dire trois ans après la Révocation 
de l’Édit de Nantes. La croix se serait répandue 
rapidement dans Nîmes et les Cévennes et aurait 
connu un engouement immédiat grâce au 

mouvement des « prophètes ».  

Ce mouvement charismatique né des prédications 
d’une bergère dans la Drôme en 1688 s’est vite 

étendu au Vivarais et aux Cévennes avant d’être 
impitoyablement réprimé. Les camisards dans 
leur exil à la fin de cette révolte, vers 1710, 
seraient à l’origine de l’introduction de la croix 
huguenote dans l’Eglise des Français de Londres, 
ainsi que du souvenir de cette vague de 
prophétisme, retenu sous le nom de « French 

Prophets ». La croix huguenote est aussi connue 
dans des temples hollandais. 

Néanmoins, sa diffusion dans le monde réformé 
semble être récente. Ce sont les mouvements de 
populations, accélérés depuis le dernier tiers du 

XIXe siècle, qui furent les vecteurs de sa diffusion 

hors des territoires méridionaux. Son renouveau 
date de 1910 (création du musée du Désert). Elle 
est, actuellement, le signe d’affirmation de la foi 
des calvinistes et luthériens français. 

Comme le montrent ces photos, toutes les croix 
semblent avoir pour base la croix de Malte vers 
1100. 

   

Sources : musée du désert, musée virtuel du protestantisme, église protestante de Nîmes 

 

 

Retour sur l’exposition : Exode des protestants de Htes-Alpes 

PROTESTANTISME par Danielle Limousi 

En ce samedi enfin ensoleillé, les visiteurs sont 
venus en nombre, attirés par l'affiche placardée 
sur la façade, mais assez tardivement, si bien 
que, désolés, vers 18h20, nous avons dû refuser 
du monde.  

Comme à l'accoutumée, les origines de nos 
visiteurs sont diverses voire internationales. Pour 
ma part, Québec, Argentine, Arménie, Pologne. 
Patrick, qui s'est chargé de la mise en route et de 

la technique, est resté près de l'écran pour les 
personnes intéressées par la vidéo. Il s'est 
longuement entretenu avec un Marocain sur les 

fondements de nos religions respectives, en 
particulier sur deux points : l'Écriture et la 
Révélation. 

Le thème de l'émigration, sujet très sensible, 
particulièrement pour les personnes d'origine 
maghrébine venues nombreuses, attirées surtout 

par le panneau sur l'Algérie, et surpris par ce que 
d'aucuns m'ont confié de l'histoire, pour ces 
vaudois de Dormillouse, d'une émigration « à 
l'envers ». 

Je retiens, entre autres :  

• une dame, fille de harkis restée près d'une 
heure en demande d'éclaircissements, qui a 
conclu en partant avec cette formule « A leur 
arrivée, dénués de tout, ces pauvres français 
étaient comme nous les harkis », 

• Un étudiant syrien tout empreint de valeurs 

morales universelles de solidarité et 
d'humanité, 

• Un arménien ayant fui la guerre récente avec 

les azéris, en France depuis deux ans et qui 
vit dans la précarité et les affres de l'exil, 

• Une pasteure argentine qui m'a 
chaleureusement remerciée de l'avoir 

instruite de l'histoire des Vaudois. Un réel 
courant de sympathie est passé entre nous, 
si bien qu'elle a tenu à nous faire 
photographier sur les marches du temple et 
m'a quittée les larmes aux yeux. 

Au final, cette exposition, qui fédère et rapproche, 

est plus que jamais l'occasion de belles 
rencontres et de joie. 

 

  

Croix de 

Malte vers 

1100 

Croix du 

Saint-Esprit 

1578 

Croix 

huguenote 

1688  
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Nous sommes tous invités ! 

Juin     
Vendredi 20 19h Tassin Réunion Moyen-Âge 
Dimanche 22 10h30 Change Culte 

Lundi 23 19h Chez 

Florence 

Atelier patchwork avec dîner 

Jeudi 26 19h Tassin Groupe œcuménique Lyon 
ouest 

Dimanche 29 15h Tassin Fête de paroisse, culte, EB, 
KT, départ d’Edina suivi 
d’un goûter festif 

Juillet 

    

Sam. Dim. 5-6 Couvent de La 
Tourette 

Week-end de travail du Conseil 

Dimanches 6, 13, 20, 
27 

10h30 Grand 
temple 

Cultes communs 

Août 

    

Dimanches 3, 10, 17, 

24, 31 

10h30 Change Cultes communs 

Septembre 

    

Dimanche 7 10h30 Change Culte 
Dimanche 14 10h30 Change Culte de rentrée, EB, KT 

   

 

AGENDA 
Dans nos familles 

 
Baptêmes 

de Valentine, fille de 
Margaux et Adrien Jacta, 
le dimanche 20 avril jour 

de Pâques, 

de Lucie, fille de Fanny et 

Guillaume Arnal, le 
dimanche 4 mai. 

 

de Lucie et Thomas, 
enfants de Sylvie et 

Mathieu Guillermet, 

de Marion, Romain et 
Clara, enfants d'Amélie et 

Loïc Kriegel, 

et de la catéchumène 

Selma Viot  

le dimanche 6 juin, jour 
de Pentecôte 

 
Confirmations 

Ferdinand Cartier et 
Nathan Graber ont 

confirmé l'alliance de leur 

baptême, le dimanche 6 
juin, jour de Pentecôte 

 
« Ta Parole est une lampe 
à mes pieds, une lumière 

sur mon sentier »  

Ps 119:105 

Toutes les dates sur le site 
www.templeduchange.fr 

L'équipe éditoriale : 

Guy Bayada 

Dominique Dijoux 

Heidi Hiscott 

Simone Lefebvre 

Simone Nussbaum 

Anne Porte 

Edina Pulaï 

Maquette : Heidi Hiscott 

Impression : Françoise 

d’Elbreil/Philippe Roche 

Mise sous pli : Chantal Faÿe 

ATTN : ces dates peuvent évoluer ! Merci de les vérifier sur le site de 

la paroisse : www.templeduchange.fr 

Recevoir sa paix pour 

agir avec espérance 


